

フォトピックス



こいのぼりと五月人形の展示

館内に展示された五月人形に、訪れた子供も「おっきい」と声をあげ興味津々。屋外では色とりどりのこいのぼりが泳ぎ、子供には数量限定でクラフトかぶとが配られるなど、端午の節句ならではの催しとなりました。

(4月16日～5月8日、浜屋敷)



コーヒー講座

自宅でおいしく楽しむためのポイントを教わりました。講師のレクチャーを受けながら自分で入れたコーヒーに、参加者は「ふだん何気なく入れている味とは全然違う。豆の風味が豊か」と目を輝かせていました。

(5月13日、内本町コミュニティセンター)



わくわくりフレッシュヨガ

ヨガの動きを身につけるために行われた、計8回実施の連続講座。初回はヨガの基本といわれている太陽礼拝のポーズなどを中心に体を動かしました。参加者はじんわり汗をかきながら、心身のリラックスタイムを満喫している様子でした。

(5月11日、わくわくの郷)



春季特別展 出口座と阪本一房^{いっぽう}

出口座は吹田市出身の阪本一房が出口町に創設した人形劇団で、北摂地域の民話を取り上げた演目を中心にかつて活動していました。同展では、当時の糸あやつり人形などが展示され、来館した人は興味深そうに眺めていました。

(4月23日～6月5日、博物館)